

## noticias universitarias del exterior

E. UU.

### *Aumentan estudiantes extranjeros en universidades*

Se ha registrado en los últimos cinco años un notable aumento del número de estudiantes extranjeros que cursan en las universidades de este país, al pasar de 10.666 a 58.086. El 60% del incremento corresponde a jóvenes procedentes del Extremo Oriente y de África. Sigue América Latina en el porcentaje.

Las principales ramas de la enseñanza escogidas por los estudiantes extranjeros son Ciencias técnicas y aplicadas, 22,6%; Letras, 19%; Ciencias físicas y naturales, 15%, y Ciencias sociales, 14%.

### *Universidad norteamericana ofrece becas*

El Instituto Norteamericano de Relaciones Culturales de N. L. A. C. informa que la Universidad de Linfield con sede en McMinnville, Oregón, ha expresado interés en otorgar becas parciales a estudiantes mexicanos latinoamericanos en los campos de las Humanidades, las ciencias sociales o físicas, administración de negocios, economía doméstica y técnica médica. La Universidad de Linfield es una de las más antiguas en la sección noreste-pacífico de los EE. UU. Establecida en 1849 en el valle Willamette, la Universidad de Linfield constituye desde su creación uno de los más importantes centros de educación superior en EE. UU. Los interesados en obtener estas becas para el año escolar 1966-67, pueden comunicarse por carta con Mr. Edmer Adams, Advisor to International Students en Linfield College, McMinnville Oregón, EE. UU.

## MEXICO

### *Programa para profesores universitarios*

La Universidad de las Américas está por inaugurar un "Work-shop" de verano sobre el desarrollo económico de México, para profesores universitarios de todo el hemisferio occidental. El propósito de este programa consiste en ofrecer a todos los miembros de facultades académicas de todos los rangos, en los campos de Economía, Administración de empresas y Re-

laciones internacionales, una oportunidad para observar y estudiar el crecimiento de la economía mexicana. Los participantes en este programa intensivo, con duración de cinco semanas (del 20 de junio al 23 de julio), podrán realizar investigaciones acerca de los papeles que desempeñan en la economía los sectores privado y del gobierno. Voceros de sindicatos de trabajadores y de bancos y agencias internacionales expondrán sus puntos de vista sobre el desarrollo económico, y varios distinguidos economistas mexicanos explicarán sus teorías al grupo. Todas las conferencias serán dictadas en inglés. La asistencia al "Work-shop" se limitará a cuarenta participantes, para poder facilitar a cada profesor una oportunidad para entrar en plática con los conferenciantes, oradores invitados y funcionarios de las industrias visitadas. Toda información respecto de este programa deberá ser solicitada por escrito a la directora, Dra. J. L. Hodgson, P. O. Box 968, México 1, D. F.

## SIRIA

### *Se facilita acceso a las universidades*

A partir de la presente temporada escolar ha empezado a regir un decreto que exonera a los estudiantes universitarios de los derechos de inscripción y cursos. Esta medida ha coronado los esfuerzos de ese país para establecer la educación gratuita a todos los niveles.

## VENEZUELA

### *Aumenta el número de Institutos de Investigación*

Existen en la actualidad en Venezuela 76 institutos de investigación, la mayoría de los cuales funciona dentro de las universidades. En estos institutos trabajan 520 investigadores, de los cuales 220 son de tiempo completo. El número de trabajos publicados dentro de los institutos ha subido de 4 en 1958 a más de 100 en 1965. Los recursos financieros de que disponen ascienden a 40.000.000 de bolívares (unos 13 millones de dólares).